



Fehlen nur noch die Fahrgäste mit FFP2-Maske

© Ferro-Train/Halling

Unterirdisch unterwegs in Wien

Neuaufgabe mit verbesserter Elektronik

Hallings Neuaufgabe der V-Wagen Modelle ist mit überarbeiteter Elektronik, verbesserter Fahrcharakteristik und einer neuer PluX16 Schnittstelle ausgestattet.

Die Type V, auch als V-Wagen bezeichnet, ist die zweite Generation der Wiener U-Bahn. Seit 2005 verkehren die von Siemens produzierten Wagen im gesamten Wiener U-Bahn-Netz mit Ausnahme der Linie U6. Die sechsteiligen Züge stellen den Nachfolger der Triebwagen der Type U und deren Untertypen dar. Für die äußere Gestaltung der Garnituren war die Firma Porsche Design verantwortlich

Das Modell ist ab sofort bei Halling Modelle verfügbar. Auf Wunsch erfolgt das Digitalisieren der Modelle bei der Bestellung auch werksseitig. Alle Teile des Triebzuges werden einzeln, oder als Sets aus Steuerwagen und Mittelwagen angeboten. Die neu gefertigten Modelle sind selbstverständlich mit den verfügbaren oder bereits ausgelieferten Modellen kompatibel. Die beigelegten Decals ermöglichen den Betrieb von unterschiedlichen Linien mit mehreren Wagennummern.